

2010年をふり返る

二千自由年。僕にとっては本当に学びの年でした。

今年はせつた……年によるぞー！というウワサでスタートした2010年。昨年末にギックリ腰になってしまった2週間。

全く動けないという初めての体験をさせられました。

ケガの原因。体をケアし、自分の体と向き合う事になりました。今までは、勢いだけを重りで、といったか、体を柔らかくする事に努め、ストレッチや体操、ヨガ、均整、整体と、見境ない3.13な事を取り入れ、健康を維持できた一年だった。

高校時代、体重に戻り、体が軽くなった。でも、スクミナも付いた。だしあし、本音持つて、サボりぐせん顔を出し、

三日坊主になたり、すぐ飽きた。体は変わったが性格は変わらぬ様だ。体と精神はイコールで、いつも寂れの無、体で居たんだが、ついつい飲みすぎ食べすぎ、体を淨やすと言わんこころの物も、相変わらず懸念的に思ってしまう。

体と精神、とも健康で居た、もった。

また、今年は、いやも命につけられ3年だった。

近い友人が2人も他界した。哀しいとか、さみしいと不^い悔いのな、悲しくなる。何一つ、あがられなかつたこと無かった。ケンカしたことも嫌われたところなく3んじやない。もう一生会えないのだ。

一緒に曲を作り、笑、笑、真剣に語り合、共に戦う。

一緒に遊びました。二人共、僕の大切な先生だった。

でも、不思議なことに、遂に生きていた時よりも身近な存在になつた。お母さんが他界した時も、残った事が自分の中に入つた。彼らのメッセージも受け継いでいく使命を授かつた。一足先に逝ってしまった彼に、今後共助け合いたい。

生活もがらりと変わつた。2年前ふうやみくもに始めた埼玉・ときがわ町の畑も、やればやるほど面白くなつた。少しづつだが、収量も上がり、少し、順調、順調。どうせ月に何度かこっちに来つるならと言つて始めたときがわ町体育会での掛け合戦・ごのワーキングショップ。全く期待せず、まあ練習になればと見…。ちなみに、もうたがななんといふ。気付ければ集まつた仲間はみんな農業園原者ばかり。畑も手伝つてもうたり、苗をいたたいたと、あ、あら、キーな事…。百姓友だちが一気に増えた。本当、ジンバに感謝!! 来年は、田んぼにもチャレンジさせ頂くことになった。少しづつだが、真剣に時向も受け、やつぱりたいと見つかる。つい、絶対に、みんなが、気楽に菜たる農園ができる最高だなーと思つています。待つて。

今年は、音楽活動も充実していた。本当に今までに無い位、113人以上とセッションさせて頂いたり、新しくバンドに参加したり、サヨコオトコも新しい作品を発表できたり、めちゃくちゃ勉強させて頂いた一年だった。

ハタチ前後の若手から、23歳の大先輩まで、まさに音楽にはカベがない、話をするより楽でした。

自分の音楽も胸中に、会うに来下さるお客様や、友人を本当に心の底からありがたいと思える。この職業でも多くに思ひます。

人と人しがつながらスピートももすく運び、2010年。自分のまわりも、人のはなしも胸にも、もう万葉譜とも思えない位、いよいよ出発点へ向かいます。

人肉だと見えて動き始めたが、2010年。つながりたが、2010年。社会、形態も崩壊しあげます。テレビ...すなはち...奴の時代は終われた。自立の時代。

自然体で生きやすいう時代。自分で切り裂くやさいさになり、人に恩です。笑顔を忘れず、ユーモアを忘れず。人と一緒に元気になります。エネルギーの交換。物の時代が終われる。お金の時代が終われる。情報に流れされず、毒されず、誠意を持て。全ての事に向き合ひ、許し、受け入れ。

来たる2011年、今年よりよりよい年になったうえ、なまづき年、飛躍の年、羽化へじ 羽化へじ。おもいあれしく2011年もよろしくお願ひ致します。

絶対に、戦争だけは強く反対します。

2010.12.22 奈良大介